

Vollgas auf die REGAS zu

Safenwil Gewerbetreibende und Emil Frey AG bereiten sich auf ihre Leistungsshow vom 28. bis 30. Oktober vor

VON EMILIANA SALVISBERG

Auf dem Areal der Emil Frey AG in Safenwil läuft es Ende Oktober rund. An der Regionalen Gewerbe- und Autoausstellung Safenwil, kurz REGAS, können die Besucher vom 28. bis 30. Oktober in die Welt der Autos eintauchen und erhalten einen Einblick in das heimische Schaffen von 63 Gewerbebetrieben aus der Region. Alle vier Jahre organisiert der Gewerbeverein Safenwil mit der Emil Frey AG diese Leistungsshow. Die Vorbereitungen dazu sind immens. Unter der Federführung von REGAS-OK-Präsident André Steiner (Geschäftsführer der Emil Frey AG Autocenter Safenwil) und Co-Präsidentin Gabi Fischer (Präsidentin Gewerbeverein Safenwil) sowie dem Einsatz der achtköpfigen OK-Crew befindet sich die dreitägige Ausstellung auf der Zielgeraden. «Das OK ist ideal aus Mitgliedern des Gewerbevereins und unseren Mitarbeitern zusammengesetzt», sagt André Steiner.

Check-in für Materialanlieferung

Die Stände sind längst zugeteilt und auch der Plan für die An- und Ablieferung des Standmaterials ist bereit. Jeder Aussteller hat ein Zeitfenster für das sogenannte Check-in und Check-out. «Es braucht diese logistische Vorbereitung. Sonst herrscht Chaos vor dem Ausstellungsgebäude und auf dem Areal», erklärte Philipp Maurer, der im OK für die Infrastruktur und die Finanzen zuständig ist. Im Personalrestaurant der Emil Frey AG erfuhren die Aussteller am Informationsabend von Bauchef Marco Rulli, wie die Stände standardmässig ausgerüstet sind und welche Wünsche sie wo deponieren können. Neben dem kompletten OK war an diesem Abend auch der Standbauer vor Ort.

Erlebnisse und Begegnungen

An der REGAS wird auf ein einheitliches Erscheinungsbild Wert gelegt. Um bei der Gestaltung frei zu sein, werden die Standwände in Weiss gehalten. Durch den gesamten Ausstellungsbereich zieht sich ein anthrazitfarbiger Teppich. «Wenn jemand doch eine andere Farbe wünscht, berücksichtigen wir das gerne», sagte Paul Breitter. Von Montag bis Mittwoch können die Aussteller ihre Stände aufbauen. Traditionsgemäss wird die Ausstellung am Vorabend mit geladenen Gästen feierlich eröffnet. Ab Freitag, 28. Oktober punkt

63

Aussteller aus der Region machen an der Regionalen Gewerbe- und Autoausstellung Safenwil (REGAS) mit. Die Gastregion Thurgau-Bodensee wird sich präsentieren und die Besucher erwarten diverse Attraktionen und Verpflegungsmöglichkeiten.

«Die REGAS ist wichtig. Hier finden echte Begegnungen statt, die nachhaltig in Erinnerung bleiben.»

André Steiner OK-Präsident



Auf der Zielgeraden (linke Reihe von vorne): Gabi Fischer, Co-Präsidentin REGAS-OK und Präsidentin Gewerbeverein Safenwil, sowie REGAS-OK-Präsident André Steiner mit ihrem Team Marc Stettler, Marina Schulz und Rolf Müller, Vertreter der Gastregion. Rechte Reihe von vorne: Adrijana Krebs, Rolf Mosimann, Marco Rulli, Philipp Maurer, Jürg Huber und Andy Maier.

EMILIANA SALVISBERG

12 Uhr stehen dann die Gewerbetreibenden für Interessierte zum Gespräch an ihren Ständen bereit. Drei Tage lang können sie mit viel Fachwissen und engagiert ihre Produkte und Dienstleistungen präsentieren. «Der Kontakt zwischen Menschen wird nie durch das Internet verdrängt», betonte André Steiner. Der OK-Präsident zeigt sich überzeugt, dass der direkte Kontakt von unschätzbarem Wert ist. «Die REGAS ist wichtig. Hier finden echte Begegnungen und interessante Gespräche statt, die in Erinnerung bleiben.»

Lange nachklingen soll auch das abwechslungsreiche Rahmenprogramm. Die

Gastregion Thurgau-Bodensee präsentiert sich auch kulinarisch mit feinen Spezialitäten. Einige Restaurants und Aussenstände halten für jeden Gaumen etwas bereit. Vom Bauchredner über einen Comedian bis zu Bands ist auch die Abendunterhaltung vielfältig. Da die Ausstellung Ende Oktober stattfindet, hat sich das OK vom Riesenrad verabschiedet. «Das Wetter können wir nicht planen», sagte OK-Mitglied Marina Schulz und erinnerte an die winterkalten Temperaturen vor vier Jahren. Mit faszinierenden Bauten und unzähligen Legobausteinen lockt die grösste Legoausstellung im Mit-

telland. Beim Foxtrail durch das Ausstellungsareal gibt es was zu gewinnen und Rennfeeling kann im Riwax-Formel-1-Mulatur erlebt werden. Hüpfbur, Kinderschminken und viele weitere Spiele sowie ein mobiles Labor für Experimente stehen für die jungen Besucher bereit. «Die REGAS ist für die ganze Familie ideal, um sich zu unterhalten, zu informieren und einfach zu geniessen», unterstrich Gabi Fischer.

Öffnungszeiten: Freitag, 28. Oktober, 12 bis 21 Uhr; Samstag, 29. Oktober, 10 bis 21 Uhr; Sonntag, 30. Oktober: 10 bis 17 Uhr.